

Wiener Rathaus-Korrespondenz.

Herausgeber und verantw. Redakteur Franz Michew,
Wien. I., Neues Rathaus.

374

26. Jahrg. Wien, Mittwoch, 22. November 1916. Nr. 374.

Die Trauer der Gemeinde. Ueber Anordnung des Bürgermeisters Dr. Weiskirchner wurden heute zeitlich morgens am Rathause die Trauerfahnen auf den vier Ecktürmen gehißt und weht vom Turme aus eine große schwarze Fahne. Ebenso werden alle städtischen Gebäude und Anstalten bis zum offiziellen Requiem Trauerfahnen tragen.

Bürgermeister Dr. Weiskirchner hat den Gemeinderat für morgen, Donnerstag, 10 Uhr vormittags zu einer solennen Trauerkundgebung eingeladen. Die Gemeinderäte erscheinen in schwarzer Kleidung und schwarzer Kravatte.

Anschließend daran findet um 11 Uhr vormittags im Stadtrats-Sitzungssaale eine Sitzung des Bezirksschulrates statt, in welcher Bürgermeister Dr. Weiskirchner als Vorsitzender eine Trauerkundgebung erlassen wird.

Der Wiener Fortbildungsschulrat tritt Freitag 4 Uhr nachmittags zu einer Vollversammlung zusammen. An der stattfindenden Trauerfeier werden auch die Zöglinge teilnehmen.

An einem der nächsten Tage werden in sämtlichen Volks- und Bürgerschulen die Trauerfeierlichkeiten aus Anlaß des Ablebens des Kaisers, bestehend in einem Trauergottesdienst und einer Schulfeyer stattfinden. Dieser Tag wird sonst schulfrei gegeben werden.

Die Gemeinde Wien wird durch das Gemeinderatspräsidium einen Kranz am Sarge des verewigten Monarchen niederlegen. Die Kranzschleife wird die Inschrift tragen: „Die k.k. Reichshaupt- und Residenzstadt Wien dem großen unvergeßlichen Kaiser undgütigen Vater der Wiener“.

Alle Geschäftssitzungen und Veranstaltungen, die für die nächsten Tage in Aussicht genommen waren, wurden abgesagt, und zwar die dieswöchentlichen Stadtrats-Sitzungen, die Sitzungen der Sparkassen-Vertreter und Bezirksvorsteher, die konstituierende Sitzung der Beratungsstelle für Ernährung der Kranken während des Krieges und die feierliche Ueberreichung der Preise an Kriegsgemüsegärtner, welche am Sonntag hätte stattfinden sollen. Die für Samstag anberaumte Versammlung aller Wiener Bekleidungsvereine ist ebenfalls auf unbestimmte Zeit verschoben worden.

Löbliche Redaktion !

Wir ersuchen Sie morgen ab halb 10 Uhr vormittags einen Redaktionsdiener in die Rathaus-Korrespondenz zu schicken, da um diese Zeit die Trauerrede des Bürgermeisters bereits fertig sein dürfte.
